



Lukaku Hanya Pikirkan Scudetto

MILAN (IM) - Romelu Lukaku bertekad kembali membawa Inter Milan menjuarai Serie A. Ia tak mempersoalkan apakah dirinya punya peluang menjadi top skor. Yang terpenting timnya Berjaya.

Lukaku kembali ke Italia setelah dipinjamkan Chelsea ke Inter Milan musim panas ini. Ia gagal bersinar bersama The Blues setelah dibeli seharga 97,5 juta Pound tahun lalu.

Inter menghidupkan kariernya yang meredup bersama Manchester United dan kini Lukaku mau mengulanginya. Penyerang 29 tahun itu memang meraih prestasi terunggunya bersama Nerazzurri saat menjuarai Liga Italia pada 2020/2021 lalu.

Pemain internasional Belgia tersebut 'pulang' ke Giuseppe Meazza dengan misi mengembalikan Inter ke singgasana juara, setelah musim lalu dilepaskan AC Milan. Soal peluang top skor, Lukaku mau mengalir saja.

Saat membawa Inter juara pada 2020/2021, ia harus mengakui keunggulan Cristiano Ronaldo dengan selisih lima gol. Ronaldo kini tak di Italia, namun persaingan akan hadir dari Ciro Immobile, Dusan Vlahovic, Lautaro Mar-



ROMELU LUKAKU
Pemain Inter Milan

tinez dan Tammy Abraham. "Saya tak peduli soal itu, saya akan sangat jujur. Saya cuma memikirkan soal scudetto, itu hal yang terpenting. Gol-gol bisa hadir, tapi kami Inter dan kami mengejar scudetto, bukan target-target individu," kata Lukaku dilansir Football Italia.

Lukaku tampak bahagia di Inter Milan. Ia terlihat makin segar dan kekar begitu kembali ke Inter Milan. Jelang bergulirnya Liga Italia 2022/2023, Inter merilis foto persiapan skuadnya. Terlihat Lukaku makin segar dan kekar.

Pemain yang sebelumnya bertubuh gempal, terlihat lebih kurus namun tetap berisi. Terlihat juga ia mengasah fisiknya dengan serius di sesi latihan Inter Milan di Suning Training Center, Como, Italia. ● vdp

Werner Tidak Merasa Gagal

LEIPZIG (IM) - Timo Werner kembali ke RB Leipzig sesuai dua musim membela klub Inggris, Chelsea. Meski penuh kritikan, kisahannya di Stamford Bridge tak bisa dibilang gagal, karena ia berhasil meraih sejumlah gelar.

Werner didatangkan Leipzig dari Stuttgart seharga 22,2 juta Euro pada 2016, kemudian dilepas ke Chelsea seharga 53 juta Euro empat tahun berselang. Musim panas ini, ia kembali ditebus Die Roten Bullen seharga 20 juta Euro saja dengan kontrak empat musim.

Selama membela Chelsea, tak sedikit yang menganggap Werner tak memenuhi ekspektasi. Ia hanya mencetak 23 gol dan 21 assist dalam 89 laga. Padahal ia dibeli dari Leipzig karena mampu mencetak 90 gol dan 40 assist dalam 156 laga.

Meski demikian, Werner tak merasa kariernya gagal di Chelsea. Pemain 26 tahun itu memenuhi janjinya kepada supporter The Blues dengan memberikan trofi Liga Champions. Ia juga turut menyumbang gelar Piala Super Eropa dan Piala Dunia Antarklub.

"Saya menjalani dua tahun yang luar biasa di Chelsea, dan saya bersyukur bisa meraih trofi Liga Champions. Pengalaman bermain di luar negeri sangat membantu karier saya. Sekarang saya menatap musim baru bersama RB Leipzig,

juga bertemu fans Leipzig lagi, yang amat berarti bagi saya. Kami ingin meraih banyak gelar, dan tentu saja ingin menjadi pemain pertama yang mencetak 100 gol untuk Leipzig," ujar Werner, dikutip ESPN.

Werner memang masih menjadi pemegang rekor gol di RB Leipzig, dan hal itu juga disadari betul oleh klub. Kepulangannya pun bukan dinilai sebagai langkah penyelamatan karier, karena Leipzig pun kini sudah menjadi klub besar di Eropa.

"Datang sebagai pemain berprestasi. Pergi sebagai pemegang rekor gol dan berstatus pemain Timnas Jerman. Kini kembali sebagai juara Liga Champions,"

begitu pengumuman RB Leipzig, menyambut kepulangan Werner. ● vit



TIMO WERNER
Pemain Baru RB Leipzig



CRISTIANO RONALDO
Pemain Manchester United

Situasi Internal MU Semakin Runyam

Di ruang ganti, ada beberapa pemain MU yang kesal dengan rumor Cristiano Ronaldo. Mereka dikabarkan sudah lelah terus-menerus membaca rumor Ronaldo.

MANCHESTER (IM) - Situasi internal Manchester United (MU) kian runyam. Rumor Cristiano Ronaldo yang mau cabut dari MU belum juga usai. Kabar terbaru, skuad MU muak dengan hal tersebut.

Dilansir dari Mirror, Ronaldo diketahui masih mau tinggalkan Manchester United. Ronaldo diketahui sudah memprediksi kalau Setan Merah akan kesulitan meraih trofi.

Itu dikarenakan, MU tidak mendatangkan banyak pemain baru berkualitas di bursa transfer musim panas. Selain itu, MU juga tidak bermain di Liga Champions musim ini.

Di ruang ganti, ada beberapa pemain MU yang kesal dengan rumor Ronaldo. Mer-

eka dikabarkan sudah lelah terus-menerus membaca rumor Ronaldo. Walau tak sedikit pula, ada beberapa pemain yang masih mencoba merayu CR7 untuk bertahan.

Ronaldo hanya main sebagai pemain pengganti di laga kontra Brighton pada pekan perdana Liga Inggris musim 2022/2023. Manchester United kalah 1-2 di laga tersebut, Ronaldo tak bisa berbuat banyak hanya lepas satu tembakan yang diblok.

Agen Ronaldo, Jorge Mendes diketahui masih terus mencari klub baru untuk kliennya itu. Bursa transfer musim panas akan tutup pada 1 September, maka Mendes berburu dengan waktu.

Fans Manchester United sendiri terbelah memandang Ronaldo saat jumpa Brighton & Hove Albion. Beberapa menyarakannya, sedangkan yang lain tetap beri dukungan.

Pada pertandingan ini, manajer MU, Erik Ten Hag bermain tanpa penyerang murni di awal laga usai Anthony Martial absen akibat cedera. Ia memilih membangun cadangan Ronaldo.

Ronaldo datang ke laga ini dengan dibumbui kabar hasratnya untuk meninggalkan Old Trafford. Ia juga sempat melewatkan beberapa laga pramusim MU dengan alasan menyelesaikan masalah keluarga di Portugal.

Namun, beberapa fans menilai tindakan CR7 tersebut berkaitan dengan keinginan-nya pindah dari MU. Tak ayal, beberapa fans MU tak senang dengan sikap Ronaldo tersebut.

Situasi ini membuat beberapa fans MU tampak menyoraki Ronaldo kala menuju lapangan untuk pemanasan sesaat be-

lum laga menghadapi Brighton. Terdengar sorakan "boo" untuk pemain asal Portugal tersebut dalam video yang diunggah di media sosial MU.

Meski demikian, tak semua fans MU menunjukkan ketidak-sukaan pada Ronaldo. Sebagian fans MU lainnya tetap memberikan chant dukungan kepada penyerang 37 tahun tersebut.

Ronaldo sendiri baru dimainkan Ten Hag pada menit ke-53 menggantikan Fred. Ia tak banyak memberikan perubahan kepada penampilan The Red Devils dengan hanya bikin satu tembakan.

Di media sosial, fans MU juga tampak terbelah melihat sosok Ronaldo saat ini di MU. Beberapa menilai Ronaldo layak mendapat cemoohan, sedangkan yang lainnya mengecam sikap fans yang menyoraki Ronaldo. Ronaldo dianggap mereka tak layak diperlakukan seperti itu mengingat kontribusi besar yang diberikannya untuk MU sebelumnya.

Kondisi tentu membuat

Teg Hag ikut pusing. Apalagi manajer asal Belanda itu, belum bisa menemukan taktik yang jitu untuk memberikan kemenangan timnya.

Belum lagi pergerakan Manchester United di bursa transfer mendapat kritikan dari banyak pihak, terutama setelah mendekati Marko Arnautovic dan Adrien Rabiot. Hujatan pun mengarah ke divisi perekrutan.

Sejauh ini, MU sudah mendapatkan sejumlah pemain baru, mulai dari Tyrell Malacia, Lisandro Martinez dan Christian Eriksen. Namun itu belum cukup.

Malahnya, memboyong pemain baru tidaklah mudah. Frenkie de Jong yang menjadi incaran utama enggan bergabung. Benjamin Sesko yang mencuat bersama RB Salzburg malah pindah ke RB Leipzig. Terbaru, negosiasi dengan Marko Arnautovic sudah dihentikan.

Lalu apa yang harus dilakukan Teg Hag? Yang jelas, persaingan di Liga Inggris kian sengit. ● vit

Juventus Dikabarkan Incar Depay

TURIN (IM) - Masa depan Memphis Depay di Barcelona tidak menentu setelah kedatangan Robert Lewandowski dan Raphinha. Kini, namanya dihubungkan dengan Juventus yang kabarnya ingin segera rampungkan pemain Timnas Belanda tersebut.

Seperti diketahui, Depay menjadi salah satu pemain yang masuk daftar jual La Blaugrana -julukan Barcelona- pada bursa transfer musim panas ini.

Manajemen Barcelona perlu menurunkan beban gaji di tengah krisis ekonomi yang mereka hadapi agar bisa mendaftarkan para pemain anyar mereka yang baru dibeli.

Awalnya, pemain asal Belanda itu menyatakan tetap ingin bertahan di Camp Nou. Akan tetapi, lambat laun pikirannya mulai berubah dan disebut memiliki rencana untuk meminta Barcelona memutus kontraknya saja.

Tanda-tanda kepindahannya pun semakin terlihat

usai nomor punggung 9 yang dikenakannya kini sudah berganti kepemilikan. Kini nomor tersebut telah resmi digunakan oleh Lewandowski

Melihat situasi tersebut, Juventus dilaporkan ingin mendatangkan pemain berusia 28 tahun itu. Bahkan, jurnalis spesialis transfer dari Sky Sport Italia, Fabrizio Romano, melaporkan bahwa I Bianconeri -julukan Juventus- ingin segera rampungkan transfer Depay.

"Juventus ingin cepat rampungkan kesepakatan Memphis Depay. Juventus memimpin perlombaan untuk mendiskusikan kontrak dua tahun dengan pengacara Memphis,"

cuit Fabrizio di Twitternya, @FabrizioRomano, Rabu (10/8). Lebih lanjut, Romano menyebut bahwa

mantan pemain Manchester United itu hanya akan menerima pemutusan kontrak dengan Barcelona dengan satu syarat. Syarat tersebut adalah ketika ia senang dengan penawaran yang diberikan oleh Juventus.

Dengan demikian, sepertinya Depay benar-benar akan pindah ke klub raksasa asal Turin itu. Tottenham Hotspur dan sejumlah klub Turki yang sebelumnya digosipkan ingin mendatangkannya pun disebut

Fabrizio sudah tidak berminat lagi dengan eks PSV Eindhoven itu. ● vit



MEMPHIS DEPAY
Pemain Barcelona

Wijnaldum Terkesan dengan Roma

ROMA (IM) - Georginio Wijnaldum terkesan dengan upaya AS Roma untuk merekrutnya. Ia makin yakin untuk bergabung saat dibisiki kawan-kawannya soal Giallorossi.

Wijnaldum pindah ke Roma musim panas ini sebagai pemain pinjaman dari Paris Saint-Germain (PSG). Ia tak masuk rencana PSG di bawah Christophe Galtier, sehingga dilepas ke klub Italia itu dengan opsi untuk dipermanenkan.

Keseriusan Roma di meja negosiasi membuat Wijnaldum terpicat. I Lupi sendiri sedang membangun momentum usai menjuarai UEFA Conference League di bawah arahan Jose Mourinho dan serius mengejar target lebih besar musim ini.

Wijnaldum menyempatkan diri mencari informasi juga soal Roma lewat kawan-kawannya. Ia bertanya ke mantan rekan setimnya di Liverpool, Mohamed Salah, lalu kawan di tim nasional Belanda, Kevin Strootman, yang mana keduanya pernah membela Roma.

Bahkan rekannya di PSG, Achraf Hakimi, yang notabene dulu main untuk rival Roma, Inter Milan, menyampaikan hal-hal

baik soal klub ibu kota tersebut.

"Saya ingin gabung karena upaya dari klub untuk merekrut saya dan karena saya bicara dengan Mo Salah dan Kevin Strootman soal klub dan kota ini, dan saya cuma dengar cerita-cerita bagusnya. Saya juga membrol dengan Achraf Hakimi, meski dia dulu bermain untuk Inter. Dia bilang Roma klub yang indah. Itu juga sangat meyakinkan saya karena saya jadi tahu soal klub," kata Wijnaldum dilansir Football Italia.

Wijnaldum sendiri sebenarnya sudah punya gambaran kecil soal Roma, kala bertandang bersama Liverpool di semifinal Liga Champions 2017/2018. Ia mengakui atmosfer Olimpico mengesankan. "Kami pernah menghadapi Roma sekali dengan Liverpool dan atmosfernya menakutkan. Saya tahu saya akan bermain untuk sebuah klub dengan para supporter yang keren, awalnya cuma itu yang saya tahu," kata pemain 31 tahun ini. ● vdp

Wijnaldum menyempatkan diri mencari informasi juga soal Roma lewat kawan-kawannya. Ia bertanya ke mantan rekan setimnya di Liverpool, Mohamed Salah, lalu kawan di tim nasional Belanda, Kevin Strootman, yang mana keduanya pernah membela Roma.

Bahkan rekannya di PSG, Achraf Hakimi, yang notabene dulu main untuk rival Roma, Inter Milan, menyampaikan hal-hal



GEORGINO WIJNALDUM
Pemain AS Roma

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Alternatif Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com